

NATIONS UNIES
CONSEIL
DE SECURITE



Distr.
GENERALE
S/1510
27 juin 1950
FRANCAIS
ORIGINAL: ANGLAIS

CABLOGRAMME EN PROVENANCE DE TOKIO, ADRESSE AU SECRETAIRE GENERAL,
LE 27 JUIN 1950, PAR LE PRESIDENT DE LA COMMISSION DES NATIONS UNIES
POUR LA COREE, POUR TRANSMISSION AU PRESIDENT DU CONSEIL DE SECURITE.

La Commission a appris, ce matin à 7 heures 20, de M. Shin, Premier Ministre par intérim et Ministre de la défense, que le Gouvernement de la République de Corée quittait Séoul et avait décidé de défendre la ville. La Commission, réunie en séance extraordinaire, a décidé qu'il lui faudrait, pour garder sa liberté d'action, quitter Séoul à destination du sud. La Commission a pris cette décision en considérant la violente hostilité que n'avait cessé de manifester à son égard le régime instauré par les communistes en Corée du Nord. Elle a estimé qu'il ne servirait à rien de demeurer dans une ville où elle ne serait plus en contact avec le Gouvernement légitime de la Corée. Les attaques continuelles lancées contre la capitale de la République de Corée démontraient pleinement que le régime du Nord avait l'intention de ne tenir aucun compte de la résolution adoptée le 25 juin par le Conseil de sécurité.

La Commission et son secrétariat ont quitté Séoul à 10 heures 30 à destination de Suwon qui, selon les renseignements qu'elle possédait, devait être la capitale temporaire. Elle a été accompagnée jusqu'à cette ville par le colonel Limb, Ministre des affaires étrangères. A son arrivée à Suwon, la Commission a été dans l'impossibilité de se mettre en rapport avec aucun autre membre du Gouvernement de la République de Corée; elle n'a pas pu savoir non plus de façon précise quelle serait la capitale temporaire de la République.

Les autorités militaires américaines ont mis à la disposition de la Commission sur un aérodrome voisin, des moyens d'évacuation par voie aérienne. A sa deuxième séance extraordinaire, la Commission, se rappelant qu'elle avait, dans son télégramme adressé le 26 juin au Conseil de sécurité, exprimé la crainte de voir, par suite du développement des hostilités, la suspension d'armes et le retrait des forces de la Corée du Nord, demandés par la résolution du Conseil de sécurité, devenir en quelques jours des mesures purement théoriques, a décidé

de quitter la Corée pour le Japon, où elle se tiendra prête à retourner en Corée selon les événements ou sur de nouvelles instructions du Conseil de sécurité.

Les délégués et le personnel masculin du Secrétariat se trouvent maintenant au camp Hakata, près de Fukuoka (Kiou-siou); ils attendent là l'arrivée par bateau des membres de leur famille et des membres féminins du personnel pour se rendre à Tokyo le 28 juin.

